

Inklusion an der Nelson-Mandela-Schule

Inklusion ist eine große gesellschaftliche Aufgabe und dementsprechend stellt sich eine inklusive Pädagogik spannenden Herausforderungen. (http://www.bezreg-muenster.de/de/schule_und_bildung/inklusion/inklusive_schule/index.html) An der NMS besteht Konsens darüber, dass die Beziehungsarbeit einen sehr wichtigen Faktor in der pädagogischen Arbeit und Förderung darstellt. Diese Übersicht vermittelt einen ersten Eindruck, wie an der Nelson-Mandela-Schule inklusiv gearbeitet wird. Das Ziel ist, trotz des Fachkräftemangels allen Schülerinnen und Schülern weitestgehend gerecht zu werden.



Weitergehende Informationen finden sich im Inklusionskonzept als Teil des Schulprogramms.

